

Herren Kreislige 1

DJK St. Pius III : SG-Lauden-/Sulzbach
Samstag, 09.03.2024, 18:30 Uhr

Öhlschläger bleibt gegen SG-Lauden-/Sulzbach ungeschlagen

Kurzer Jubel herrschte am Samstag beim Heimteam der DJK St. Pius III, als Benjamin Öhlschläger das Einzel gewinnen und damit den klaren 9:1 Sieg in der heimischen Halle gegen SG-Lauden-/Sulzbach sicherstellen konnte. Das Spiel in der Herren Kreislige 1 mussten beide Mannschaften in Ersatzgestaltung vornehmen. Erfolgsgarant war insbesondere Benjamin Öhlschläger, der seine Spiele allesamt gewann. Schon nach 105 Minuten war das Spiel beendet.

Mit den Eingangsdoppeln ging es los. Auf dem falschen Fuß erwischten Bast / Zeiffer ihre Gegner Strifler / Steigner beim eher eindeutigen 3:0-Triumph. Öhlschläger / Reisle kamen mit der Spielweise von Unger / Rettig am Tisch gut zu Recht und mussten schlussendlich nur einen Satz abgeben. Die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Zwischenzeitlich konnten Zeese / Joner zwar einen Satz für sich entscheiden, verloren daraufhin die Partie gegen Lemke / Schwieger aber trotzdem klar mit 9:11, 11:4, 4:11, 9:11. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Recht kurzen Prozess machte hingegen Benjamin Öhlschläger beim 3:0 mit Willi Strifler. Überzeugend war der 3:0-Erfolg von Christian Bast anschließend gegen Uwe Unger. Anschließend ging es beim Stand von 4:1 weiter, als das mittlere Paarkreuz sich gegenüberstand. Nicht einen Satzgewinn überließ Felix Zeiffer seinem Gegner Günter Rettig beim ungefährdeten 3:0-Erfolg und steuerte damit einen Zähler für die Heimmannschaft bei. Beim 3:0 gegen Gerhard Steigner fand Volker Zeese von Anfang an die richtige Ausrichtung in seinem Spiel. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz duellierte, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 6:1. Lange umkämpft war das Spiel zwischen Klaus Joner und Marco Schwieger, ehe sich der Spieler der DJK St. Pius III mit 3:2 durchsetzen konnte. Das Einzel zwischen Petra Reisle und Frank Lemke endete mit einem umkämpften Fünf-Satz-Erfolg für die Gastgeberin. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 8:1. Beim Sieg von Benjamin Öhlschläger gegen Uwe Unger konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Durch diese Niederlage weist die Saison-Bilanz von Unger nun 3 Siege bei 7 Niederlagen aus. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 9:1.

Durch diesen Sieg hat die DJK St. Pius III nun ein Punkteverhältnis von 22:2 auf dem Konto, während SG-Lauden-/Sulzbach nach der Niederlage jetzt 3 Saison-Siege, 8 Niederlagen bei 0 Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TTC 1946 Weinheim IV (DJK St. Pius III) bzw. gegen SG-SandhofTV Waldh II (SG-Lauden-/Sulzbach).

Statistik:

DJK St. Pius III

Doppel: Bast / Zeiffer 1:0, Öhlschläger / Reisle 1:0, Zeese / Joner 0:1

Einzel: B. Öhlschläger 2:0, C. Bast 1:0, F. Zeiffer 1:0, V. Zeese 1:0, K. Joner 1:0, P. Reisle 1:0

SG-Lauden-/Sulzbach

Doppel: Unger / Rettig 0:1, Strifler / Steigner 0:1, Lemke / Schwieger 1:0

Einzel: U. Unger 0:2, W. Strifler 0:1, G. Steigner 0:1, G. Rettig 0:1, F. Lemke 0:1, M. Schwieger 0:1